
会 議 報 告 書 

次のとおり報告します。 

年 月 日 令和元年９月２５日（水）１９時００分～１９時５０分 

会 場 北部ふれあいセンター ２階コミュニティホール 

内 容 令和元年度 第２回 北部ふれあいセンター運営委員会 

報 

告 

事 

項 

出 席 委 員 ：中澤雄藏・油井 誠・北川美幸・守谷 久・石田千春・ 

久保田法善 

事 務 局：佐野係長・大石 悟・猪谷美歩 

会議の時間：午後７時から午後 7 時５０分 

傍 聴 人：なし 

   

１． 開会 

２． 会長挨拶 ・・・中澤会長 

３． 議事 

（１） 令和２年度 当初予算要求について 

（２） 令和２年度 講座事業計画（案） 

 関連があるため一括事案審議 

 

事務局において説明。 

 

 中澤会長：駐車場照明灯の修繕については、今まで植栽があって気が付か

なかったが、伐採を行ったので余計に気になるようになった。 

 大石所長：電球が切れたわけですが、センターで交換できれば行うつもり

でしたが電気店に相談した結果、システム的に専門的なチェック

の必要なため修繕での対応となった。また、フェンス内の照明も

切れている箇所があるので合わせて見積もりを取り計上してあり

ます。 

中澤会長：印刷機については、本年度故障して代わりの機械が来ているが

来年度も変わりないか。現在、市と自治会と使用貸借の覚書を結

んで利用しておりインクやロールマスターの経費は、負担させて

もらっているのでこれからも継続していただきたい。 

 佐野係長：新しい印刷機を購入するか、リースにするか現在、市財政部局

と調整をしていますので、予算的にどうなるか現在は確定してい

ません。 

 中澤会長：現在ある印刷機で十分と思います。 

 大石所長：現在の代替え機械は今年度末までとリース期間が決められてい

るので同じものを置くことは難しいかもしれない。（理由：本来

のリース期間は５年であるが、期間を過ぎたため１年リースで特

別に行っているため、代替え機械をこのままリースすることはで

きないと聞いています。） 

 中澤会長：プロジェクターがあれば、いろいろな用途で使用できるのでぜ

ひ購入していただきたい。 

 大石所長：子育てふれあいネットの講師報酬費が安いので課のほうへ調査



を依頼している。 

 

      その他、特に質問もなく出席全委員の承認を得た。  

 

４． その他 

（１） 図書貸出し状況（４月～８月） 

（２） 令和２年度運営委員の推薦について（事務局から推薦：任期２年） 

（３） 新しい講座について（男性も参加しやすい） 

 

事務局で説明及び報告 

大石所長：男の人が参加できる講座を企画していきたい。 

 

（質問） 

 

 守谷委員：男性参加については、北部で「味噌づくり」はできないか？ 

      大津改善センターに道具があるので、そちらに行けばできる。 

      相賀地区のセンター利用が少ないので利用するよう声を掛けて 

いきたい。 

  

 中澤会長： コミュニティーが動くといいですが。・・・ 

 

 

５．その他、質問もなく閉会となった。 

 


